Postulat demandant à la Municipalité d'étudier la possibilité de prolonger la phase verte pour les piétons.

Les villes romandes sont-elles favorables aux piétons ? Selon une étude réalisée par l'association Actif-Trafic, Lausanne obtient la note « bon »

Cependant, force est de constater que la phase verte permettant aux piétons de traverser en toute sécurité ne dure pas assez longtemps pour les parents avec jeunes enfants, les handicapés ou les personnes âgées.

Selon les passage-piétons, comme par exemple à la place de la Riponne, à Georgette, ou autres, ces catégories de personnes ne peuvent même pas arriver au milieu de la chaussée avant que la phase verte passe au rouge, les mettant ainsi en danger.

Par la présente, nous demandons donc que, dans la mesure du possible, la durée des phases vertes pour les piétons soient prolongées.

Je demande le renvoi de ce postulat à une commission et souhaite qu'il soit encore possible de le traiter dans le cadre de la commission qui traitera le postulat de mon collègue Mathieu Maillard intitulé «Moins de feux rouges pour plus de fluidité ? »

Lausanne, le 19 septembre 2017

T. 11

Françoise Longchamp

Conseillère communale PLR